

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **21. September 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 21. September 2023

Betreff: Vogelschutzgebiete Weinzödl

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Seit einiger Zeit wird das Vogelschutzgebiet Weinzödl von einigen Partywütigen als Partygebiet missbraucht, berichteten zahlreiche Anrainer und Spaziergänger. Bei mehreren Lokalaugenscheinen von Gemeinderat Mag. Alexis Pascuttini Anfang Juni und Juli bestätigten sich die zahlreichen Beschwerden: laute Musik, Gegröle und noch dazu natürlich auch enorm viel Müll, der achtlos zurückgelassen wird! Als wäre das allein nicht schon schlimm genug, passiert das alles auch noch mitten in einem Vogelschutzgebiet!

Das lautstarke Feiern im Vogelschutzgebiet Weinzödl schadet nicht nur den dort lebenden Tieren massiv, denn die mit dem Feiern verbundene Müllentwicklung stellt auch eine Gefahr für die dortige Pflanzenwelt sowie für die Wasserqualität dar. Auch werden immer wieder Lagerfeuer entzündet – dies stellt eine große Waldbrandgefahr dar! Aus diesem Grund sind Feiern auch strengstens verboten und laut „Steiermärkischen Naturschutzgesetz 2017“ mit Geldstrafen von bis zu EUR 30.000,00 zu ahnden.

stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Sind den zuständigen Abteilungen der Stadt Graz die oben beschriebenen Zustände bekannt?
2. Wie viele derartige Zwischenfälle (Erregung ungebührlichen Lärms, Brandlegungen, Vermüllungen) gab es im vergangenen Sommer (Juni 2023 bis September 2023)?
3. Welche Maßnahmen haben die zuständigen Abteilungen der Stadt Graz gesetzt, um gegen Vermüllungen, Brandlegungen und dergleichen im Vogelschutzgebiet vorzugehen?